
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 336/2023

Solicita informações sobre abastecimento de 
medicamentos na rede municipal. 

A vereadora Filipa Brunelli, que esta subscreve, vem, respeitosamente, 
requerer informações referentes ao abastecimento de medicamentos na rede municipal.

Observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, requeiro que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, a fim de 
que entre em entendimento com os setores competentes, para fornecer as seguintes 
informações a esta Casa de Leis:

1) Quais medicamentos estão em falta na rede municipal?

2) Por quais os motivos estão em falta?

3) Qual o prazo para o reabastecimento de tais 
medicamentos na rede? 

Na expectativa de uma breve manifestação de respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de elevada estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 27 de abril de 2023.

FILIPA BRUNELLI
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